



桜並木

東京土建大田支部
西馬込分会
教育宣伝部

2020年終わり近づくも

コロナの影響いまだ色濃く

今年もあとわずかになりました。今年は新型コロナウイルスの影響で分会の住宅デーや厚生文化行事、親睦会など、またたく出来ませんでした。また十一月末にはコロナの第三波で、特に65才以上の高齢者に自肃要請が出て、来年はもつと不安になります。ですが、早くコロナが終息して、西馬込の皆さん方が良い年を迎えるようにと思っています。

（分会六役）



昨年の住宅デーにて

各群長さんへのお願ひ

来年3月には総会があります。12月以後の群会議にて次年度の群長、会計を決めてください（2月に提出予定）。また次年度の六役については輪番制ですので、1番「5群」、2番「12群」、3番「11群」、4番「17群」から選出されます。ご検討を宜しくお願ひいたします。

（分会长）

仲間の声

コロナ禍に想うこと

5群 諸徳寺 純

新天皇になり明るい出来たでしょうか。
ニュースを期待して迎國に任せていっては埒えたはずの令和二年が、が明かず！で、先ずは地球規模の「新型コロナウイルス」の感染拡大で、これまでのさも守りながら自己防衛はない日々の暮らしが一しているが、一向にコロナ終息の兆しは無く、事。なんと淋しいこと

が一日も早く戻つてくが一日も早く戻つてく
ることを祈るしかない。が一日も早く戻つてく
ることを祈るしかない。今思えば皆さんとの
密な付き合いの出来
して皆さんと楽しく「
密」な付き合いの出来
る事を楽しみに待つて。
話がとても貴重な時間
だったのだ！それなりの
話がとても貴重な時間
にコロナからの最大の
一日もも早くワクチン
が出来る事を願つてい
ます。健康に留意して
「三密」を避け、ひそか
に過ごしましょうか？

都市対抗野球 仲間の声

4群 浅井 雅彦



都市対抗野球は例年七月の下旬に東京ドームで開催されましたが、今年は東京オリンピックの影響で十一月二十二日から十二月三日までの開催となりました。

昨年は千葉市代表のJFE東日本が悲願の初優勝をはたしました。今年の東京都代表は第一代表のJR東日本、第二代表のNTT東日本、第三代表のJT東日本、第四代表の鷺宮製作のJFE東日本が悲願の初優勝をはたしました。今年の東京

都市対抗野球といえども、応援団のトーナメントです。ユニホームを着て戦うわけですが、まさしくこれが、まさに都市対抗のトーナメントです。

コンクールがあり、最優秀賞、優秀賞、力賞といった賞が贈られます。応援団もいろいろなアイデアと工夫でパフォーマンスするので、とても楽しめます。



今月の花

盆栽櫻の紅葉と野紺菊



撮影日時 令和2年11月22日
撮影場所 わが家の花壇
撮影者 9群 久保田 迪伸

当面の日程

12月

- 14日（月）執行委員会 文化の森（第3・第4）
- 19日（土）集約会議 文化の森（第1集会室）

1月

- 13日（水）執行委員会 文化の森（第3・第4）
- 20日（水）集約会議 文化の森（第1集会室）

2月

- 13日（土）執行委員会 文化の森（第3・第4）
- 19日（金）集約会議 文化の森（第1集会室）